
O que dizem o Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais (Inpe) e o 
MCT: 

Por meio de sua assessoria de imprensa, o Inpe afirmou que deixa a 
cargo do MCT manifestar-se sobre o tema. Diante de pedido de 
entrevista feito por Zero Hora, a assessoria de imprensa do 
ministério enviou respostas a um conjunto de perguntas feitas 
previamente pelo Diário de Santa Maria, na qual afirma que não há 
"qualquer diretriz no sentido de desmembrar o Inpe em unidades 
regionais autônomas", 

Em questão sobre os argumentos técnicos do Inpe para a não-
instalação em Santa Maria de uma unidade de rastreamento de 
satélites, o ministério responde que o Relatório de Avaliação das 
Unidades de Pesquisa, de 2001, recomenda "a redefinição urgente 
do papel do Centro Espacial Sul" por motivos como "a inexistência 
de pertinência estratégica" e "o elevado volume de recursos 
financeiros alocados". 

Enquête 	 • 

A Universidade Federal de Santa Maria está denunciando o que 
considera uma tentativa de boicote por parte do Inpe à implantação 
de uma estação de rastreamento de satélites no campus da 
Universidade gaúcha. Um dos motivos do suposto boicote, segundo 
o Ministério da Ciência e Tecnologia, seria "a inexistência de 
pertinência estratégica" para a unidade de Santa Maria. Você acha 
que: 

- O Inpe receia perder a exclusividade'e enfrentar concorrentes a na 
geração, produção e comercialização de imagens de satélite. 

- Apesar de prejudicar os interesses da UFSM, o governo tem razão 
em não quer desmembrar o Inpe em unidades regionais. 
(Zero Hora, 5/7) 


